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Ich traue mich ja fast gar nicht, diese schönen Kartenwerke zu kritisieren, aber bei dem
Hauptbahnhof ist ein Gleis unter der Straße und der Rest verläuft darüber. Muss das so sein?
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